

# La UMU celebra la ciencia mediterránea en la Noche Europea de los Investigadores - La Verdad - 29/11/2020

## La UMU celebra la ciencia mediterránea en la Noche Europea de los Investigadores

### TRANSFERENCIA DE CONOCIMIENTO UMU-SOCIEDAD

Investigadores de la UMU, junto con otras entidades del Levante, han preparado charlas, podcasts, infografías y juegos para poner en valor el conocimiento científico

#### UMU

MURCIA. La Universidad de Murcia (UMU) quiere que la divulgación sea el sello de identidad de la institución. Esta apuesta, ahora más presente que nunca a través del vicerrectorado de Transferencia y Divulgación Científica, se puede apreciar en los esfuerzos que vuelca ante acciones como La Noche Europea de los Investigadores. Desde sus inicios, hace más de 10 años, la UMU ha estado presente a través de su Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i) en su perenne labor por trasladar a las calles de Murcia centenares de actividades que llenen de color, jú-



Una de las actividades de la pasada edición. **ucc+i**

bilo y ciencia la ciudad. Este año esta explosión del conocimiento se traslada a las pantallas. Con la Noche Mediterránea de las Inves-

tigadoras (MedNight), evento asociado a la Noche Europea de los Investigadores, expertos de la UMU han preparado acciones con las

que conectar con público de todas las edades sin salir de casa. Además, con una ventaja, las iniciativas podrán quedar activas para disfrute de la sociedad en el canal de YouTube de @UMUDivulga y en la webs de la UCC+i y de MedNight.

#### I+D+i

Juegos educativos, podcasts, excursiones científicas y talleres son los formatos seleccionados para resaltar la importancia de nuestro legado ibero, las energías renovables, alertar del peligro de las especies invasoras o conocer en profundidad la Covid-19. Se suma 'Visual MedNight', un conjunto de infografías junto a la Universidad de Valencia que, bajo el color y la imagen, presentan de manera atractiva investigaciones sobre arqueología mediterránea, la importancia de la saliva como marcador o la trazabilidad del atún rojo.

El objetivo primordial es mostrar el impacto social que tiene la ciencia que se desarrolla en el Mediterráneo, impulsando las vocaciones científicas y haciendo especial énfasis en la figura de la mujer, de ahí su denominación:

Noche Mediterránea de las Investigadoras.

Este consorcio reúne a la Universidad de Murcia, Universidad Politécnica de Cartagena, Universidad de Alicante, Universidad Miguel Hernández de Elche, Universidad de Valencia, Universidad Politécnica de Valencia, Universidad Jaime I, Fundación Séneca - Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia, Fundación Fisiología, Incliva y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, bajo la coordinación de El Calidoscopio y con el patrocinio de la Generalitat Valenciana a través de Fundación de la C.V. para el Fomento de Estudios Superiores (FFES). Al proyecto se han adherido también Distrito Digital y Las Naves de Valencia.

#### ¡Ciencia a la vista!

La predisposición de los investigadores de la UMU a participar en estas acciones no es una novedad. Cada año existe una fecha marcada en el calendario: la Semana de la Ciencia y la Tecnología (SeCyT), impulsada por la Fundación Séneca y organizada en la Universidad de Murcia o la UCC+i.

Ese fin de semana la institución prepara más de un centenar de actividades para que el público goce, se sorprenda y sobre todo aprenda cómo le afecta en su día los descubrimientos que realizan en los laboratorios de la UMU.